

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa serta atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada Penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul : “Pengaruh Budaya Organisasi, Motivasi, dan Kepuasan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan PT. Anugerah Idealestari”. Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan atas dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini.

Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dosen Pembimbing Dr. A.A Anwar Prabu Mangkunegara, M.Si dan Dr. Ahmad Badawi, SE, MM yang telah bersedia membimbing serta arahan yang sangat bermanfaat bagi penyusunan tesis ini dari awal hingga tesis ini dapat diselesaikan. Kemudian Ibu Dr. Aty Herawati, M.Si selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen atas kesempatan berkonsultasi. Divisi HRD PT Anugerah Idealestari (Bapak Hendra, Mba Risti) yang telah bersedia membantu data-data yang dibutuhkan oleh Penulis, responden yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner penelitian serta teman-teman kelas Magister Manajemen Universitas Mercu Buana Menteng 2015 semoga cepat menyusul. Terimakasih untuk keluarga besar NS Indonesia, PT Nipress Energi Otomotif, Trinitan Grup, PEMDA Ngada. Untuk Keluarga besar Sao Mai Mole Suri Zia dan Sao Milo Pau Milo Ngeko. Terimakasih untuk sahabat-sahabat terkasih Bapak Ariadi, Enno, Mba Risti, Bunga, Mba Pita, Atty, Christofer, Antonio, Ka Dessy, Pitso Crew, Maya, Melan, Maria, Haris, Rini Suryaning Putri, Arni, Rosa. Terimakasih untuk Keluarga Besar Ngada Jakarta.

Terakhir, ucapan terimakasih yang tidak pernah henti untuk kedua orang serta kedua orangtuaku (Mimo dan Neni) dan ketiga saudaraku (Hendro, Nando, Sharly) kalian support terbesar dalam terselesaikannya penulisan tesis ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih banyak kekurangan, oleh karenanya kritik dan saran sangat penulis harapkan guna menyempurnakan penulisan ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu, terimakasih atas segala bantuan yang diberikan dan semoga tesis ini dapat berguna bagi penulis dan semua pihak yang berkepentingan.

Jakarta, September 2018

Penulis



UNIVERSITAS
MERCU BUANA